



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

aide au développement

Question écrite n° 106566

Texte de la question

M. Jean-Claude Flory appelle l'attention de M. le ministre délégué à l'industrie sur les relations avec l'Afrique et plus précisément sur le « forum Rhône-Alpes - Afrique » organisé en novembre prochain à Lyon, qui sera cette année consacré à l'énergie et à l'eau dans le continent africain, aux financements, aux technologies et aux coopérations entre PME-PMI. Il apparaît que la Banque africaine pour le développement estime à près de 20 milliards d'euros par an les besoins d'investissement pendant deux décennies. La France consacre déjà à ces projets 400 millions d'euros d'aides bilatérale et multilatérale. Il demande de bien vouloir lui faire savoir quels types de partenariats existent ou sont possibles entre la Banque africaine de développement et la Banque centrale européenne (BCE).

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Flory](#)

Circonscription : Ardèche (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 106566

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : industrie

Ministère attributaire : économie, finances et emploi

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 octobre 2006, page 10513